

VOGELGRUN

Le Rotary soutient quatre associations caritatives



À gauche, Bernhard Walter, président du Rotary Club des deux Brisach et les membres de son équipe, (Nicole Couratier pour la France) avec les bénévoles des quatre associations caritatives à qui il a remis les dons. Photo
l'Alsacien Jean Marr | AL FVFF

J eudi soir 19 janvier, Bernhard Walter, président du Rotary club des deux Brisach et son équipe ont convié les représentants de quatre associations caritatives pour leur remettre officiellement un don global d'une valeur de 8 000 €, soit 2 000 € chacune. Cette donation en espèce ou en nature selon la forme juridique de la structure franco-allemande concernée a été équitablement répartie entre : pour Breisach-am-Rhein : Tafelladen (littéralement « tiroirs de table ») et Brot und Herz (pain et cœur) et côté français à l'Épicerie solidaire de Volgelsheim et les Restos du Cœur de Neuf-Brisach.

Mais l'objectif affiché par le président du Rotary transfrontalier était aussi de réunir ces généreux bénévoles qui dans chacun de leur pays donnent de leur temps et de leur énergie aux plus défavorisés. Ainsi, ils ont pu échanger des idées, comparer leur système fonctionnement, leurs critères d'attribution des aides alimentaires, etc. dans les deux langues et dans une

ambiance détendue et chaleureuse.

Des deux côtés du Rhin

Le Rotary des deux Brisach est l'un des rares Rotary binational et transfrontalier. Il est engagé pour la construction européenne et la compréhension entre les peuples.

Si côté alsacien, on connaît bien les deux associations de bienfaisance les Restos du cœur et l'Épicerie Solidaire, on connaît moins leurs homologues d'outre-Rhin et leurs activités.

Les Tafelladen récupèrent les aliments qui ne peuvent plus être vendus et les donnent aux personnes nécessiteuses qui ne peuvent pas se permettre une alimentation équilibrée. Avec 60 000 aides, les Tafel sont l'un des plus grands mouvements socioécologiques d'Allemagne. Ils récupèrent environ 265 000 tonnes de nourriture chaque année au bénéfice de deux millions de personnes.

Brot und Herz : Une équipe de sept bénévoles récupère de la

nourriture dans toute la région et la distribue une fois par semaine aux personnes dans le besoin. C'est ainsi que depuis fin juin 2022, 110 personnes nécessiteuses ont été prises en charge, dont de nombreux réfugiés ukrainiens. Aucun justificatif de ressources n'est demandé à quiconque souhaite bénéficier de leur aide.

Coordonnées des quatre associations :

L'Épicerie Solidaire : Maison Saint Jean XXIII. Place du 5 février à Volgelsheim. Tel. : 06 83 48 76 98

Restos du cœur : 12 rue des tisserands à Neuf-Brisach. Tel. : 03 89 72 73 64

Tafelladen : Elsässer Allee 3 à Breisach Tel. : (+ 49) 07633 9231561

Brot und Herz : épicerie gratuite. Distributions tous les mercredis de 12 h à 14 h

Saint-Louis-Strasse 15 devant le centre communautaire Sainte-Hildegarde. Contact - Tel. : (+ 49) 0174-2079901 ou 0151-72889820

